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林董事長聖忠：因為成本高於售價。 

陳委員明文：為什麼成本會高於售價？ 

林董事長聖忠：因為公式設計就是如此。 

陳委員明文：可是油品是你們採購的，為什麼成本會高於售價？國內也有浮動油價的計算公式啊！ 

林董事長聖忠：就是因為這套浮動油價制度，才會有這個結果。 

陳委員明文：可是你們在買原油時，其實還可以直接買進期貨商品來避險，你們卻沒有做。 

林董事長聖忠：我會找時間再向委員詳細報告。 

陳委員明文：你也可以詳細報告，但我還是無法理解，為什麼中油在你手裡會年年虧損，還虧那麼

多，而虧損了竟然也沒事！你們現在要把這個爛攤子丟給新政府，對於這一點，我到現在仍然

無法接受。 

部長，你真的要給台灣人民一個交代，照你剛才那樣說，真是仁慈、心軟，連難聽話都不敢

講。事實上，台糖也好，中油也好，這兩家公司有沒有真正用心、努力經營？沒有！真的都沒

有，連一點績效觀念都沒有，我覺得非常遺憾，不管我們審查這項預算有沒有用，等新政府上

台，都已經是 5 月了。剛才也提到，包括第三接收站工程在內，其實連一點預算法的觀念都沒

有，竟然可以提前發包，對於這一點，我們實在無法接受。 

主席：現在處理臨時提案。 

1、 

為減少營運成本、增加土地利用價值，並將生產工廠員工與高層主管集中辦公區域，俾以降

低工安或環保事故發生率、改善工安處理效率，更能增加生產效率，爰建請中油將總公司南遷

至後勁，而將台北松仁路總公司大廈高值化利用增加業外收入。是否有當？敬請公決。 

提案人：蘇治芬  黃偉哲  蘇震清  邱志偉 

2、 

中油公司於高雄市之高雄廠、大林廠、林園廠皆被高雄市政府公告為整治場址進行列管，其

對當地土壤及地下水污染情形皆為居民所關心，然中油於其業務報告及預算書中皆未列出整治

計畫及進度，爰要求中油公司於二週內向經濟委員會提出。 

提案人：賴瑞隆  黃偉哲  蘇治芬  蘇震清 

連署人：林岱樺  王惠美  邱志偉 

3、 

因應中油高雄煉油廠遷廠，中油提出 101 年至 106 年投資 34.6 億元的大林廠第三重油加氫脫

硫工場產能提昇投資計畫，及 100 年至 106 年投資 164 億元的大林廠蒸餾暨相關工場更新投資

計畫，該計畫面臨高屏實施空污總量管制及民間加重污染之質疑。爰要求中油公司於一週內向

經濟委員會提出該二項計畫執行之詳細進度及未來計畫目標。 

提案人：賴瑞隆  黃偉哲  蘇治芬  蘇震清 

連署人：林岱樺  王惠美  邱志偉 

4、 


